
開催日時 2024年 3月 9日 (土) 18:00～

開催場所 上尾市文化センター 302集会室

参 加 者 保崎会長、大木支部長、他●●名、栗田[記 ]

ヽ

埼玉県ソフトボール協会県南支部

令和 6年度 第 1回 理事会議事録

1.開会 柳澤総務部長

2.あいさつ

3.報告事項

件名 執行部・専門部

■審判部 関口部長

審判の伝達講習会は3/10新座で実施

4.協議事項 議長 :多武保副会長

内容

■保崎会長

2023年度は県南支部では大きな大会が開催 された。関東ブロックなど

夏の猛暑の中皆さんの協力のもと無事開催できた。ご尽力に感謝申し上げる。

先日評議員会でも意見をいただいたが、まずは支部長の示す通 りに実施 していき、その中

で課題があれば次年度対策をとっていきたい。

2024年 も6月 JDリ ーグ、8月 小学生男子全国大会、11月 日本リーグ男子決勝などが予

定されている。各市協力にお願い申し上げる。13市町とも連携をとり皆さんと一緒に実施

していきたい。

■大木支部長

新年度 1回 目の理事会となる。県南支部は大きな大会が実施される。ご苦労をかけるが

13市町、皆さんと一緒に議論しながら進めていく。ご協力をお願いし挨拶とする。

3-2 担当者 件名 報告事項 :13市町協会・連盟

内容 な し

1担当者 各部 件名 新メンバー紹介

上尾市 :栗田奈緒美

朝霞市 :江川厚史

桶川市 :鈴木祐一

鴻巣市 :神保文男

新座市 :村上孝則

蕨市 :木村敏一

3‐‐1

内容

内容



和光市 :久徳大造

以上 7名。宜 しくお願いします。

4-1 担当者 各部 件名 新年度 各部の目標

■総務部 柳澤直樹

前任小川さんからの引継ぎをしたが、滞 りなく進めるよう努力していく ^

メールが届いていない等の場合は柳澤さんまで報告          
｀

■財務部 樋野真夫

財政がひっ迫することが想定される。各 13市町のおかれましては厳しい中での実施となる

が、財務としても執行部と相談しながら実施していく

■競技企画部 遠藤敏昭

・資料の訂正 :競技計画書 (案)評議委員会後代表枠を訂正した。

HP、 各市町村事務局には訂正を送付済

・2023年度関東ブロック、 JDリ ーグ決勝など皆さんに協力いただ

ながら無事終了できたことに感謝申し上げる。今年も8月 全国大会、11月

男子決勝と競技部は 13市町村に助けていただき成 り立っている。

引き続き、ご協力お願いします。

■審判部 関口修一

。今年は県南で 3種の認定会をぜひ実施したい。昨年 12月 には各市町の部長には明日の伝達

講習会までに手を挙げてほしい旨伝えているが、今のところどこからも連絡がない状況であ

る。理事からも伝達してほしい。

今年の県南の登録は58名減少している。昨年 17名 3種認定合格してはいるが減少傾向にあ

る。登録料は県南支部の財政の一役を担っている所もある。昨年 17名 の合格者も県東、県西で

受けている。地元協会で 10名程度受けてもらえれば県南だけで 30名 くらいになる。費用も同

等でできる。ぜひ、今年は協力をお願いします。

■放送部 高見澤弘子

。大きい大会があるので、穴をあけず頑張っていきたい。

■技術部 佐々木稔

・支部の方で頼まれた仕事はなるべく手伝っていくのでよろしくお願いします。

■小学生部 和田博

。チーム数の減少が非常に大きい。今年は何としても止められるように皆さんのご協力をお

願いします。

■女子部 橋本初美

。女子もチーム数が増える傾向にない。それでも3種、一般、エルダー、エルディストは関

東大会以上の大会に派遣できていることを誇 りに思いますが、皆さんのご協力のもとチームを

増やしていきたい。

宜しくお願いします。

■シエア部 賀野優

・競技数多岐にわたっている。各市町の協力がなければ実施できない。

皆さんご協力よろしくお願いします。

■書記 栗田奈緒美

・評議委員会でも早めに議事録を出してほしいとの要望があった。なるべく早めに出せるよ

内容



う努力する。よろしくお願いします。

※リーグ担当、男子部、広報部は欠席のため挨拶なし

件名 ニトリJDリ ーグ2024朝霞大会?入場券購入協力について
担当者 大本支部長

① ニトリJDリ ーグ2024 6/1,2朝霞市で開催される。参加4チームの

中央メディックス埼玉があり、地元チームでもあることから入場券購入の協力をお願いした

い 。

前売 り各市町 10枚 ×1,500円 15,000円の協力をお願 したい。

⇒各市町 賛同

② 取 り組みについてのお願い

JDリ ーグの試合に関して3/3013:00～ 県南支部執行部・ディレクター・チーム。大会担当・朝霞

市協会で打ち合わせ会が行われる。関係者は参加をお願いします。

11月 男子リーグが行われることから、鴻巣市神保さんへのお願い。

男子リーグの設営と大会の参考となるため、鴻巣市協会から1～ 2名 の参加をお願いしたい。

また、5/30,6/1,2JDリ ーグの設営、大会に4名 3日 間に参加協力をお願いする。

中にホームとして戸田

鴻巣市協会へ持ち帰って話をしてほしい。

その他、件名担当者

な し

5。 その他

その他件名担当者 大木支部長

① 県南支部理事会の運営について

奇数月第 2土曜日 18:00～  上尾市文化センターにて開催

執行部会は 17:30～ 18:00

※11月 9日 は男子リーグ決勝と重なることから、11月 16日 (土)実施予定

② 県大会、支部予選会、支部大会等での協力のお願い

チームは自分たちの試合終了後、グランド整備の協力をお願いしたい

代表者会議や受付時などの時お願いしてほしい。

③ パワノ`ラ防止について

県理事長よリパワノ`ラ防止について言及があった。

パワノ`ラは相手のためにと思って発した言葉であっての受け止める相手が威圧的に感じるこ

と。そのような場面を見たときには、お互いに注意しあうことをお願いしたい。

立場を超えて注意しあいパワハラのないよう意識していきましょう。

④ 県行事費の分配について ※資料参照

資料 :令和 6年度県大会の行事費 (案)修正 :

。第 23回埼玉県中学生大会 (男女)分配額 100,000⇒ 50,000へ訂正

。第 37回県民総合スポーツ (一般女子)分配額 50,000⇒ 20,000へ 訂正

県南支部の対応は以下の通 りとする

補助金の支払いは開催地と県南支部の折半を原則

4-2

内容

4-3

内容

5

内容



赤字となった場合はすべての領収書と決算書を添えて支部に請求する

支部は、大会毎の行事費を上限として補填する

⑤ 県評議員会の表彰について

功労者表彰の推薦は以下の通 り

。個人 :6協会から6名

。チーム :2チ ーム

⑥ 県南支部議事録の署名について                 ヽ

。今までは署名を省略していたが、今後は署名を取ったのちHPへUPす る

書記⇒支部長⇒議長⇒副支部長⇒支部長⇒広報 :HPへ掲載、書記次回理事会で配布

余白に署名 。捺印を実施する

⑦ 県大会開催に向けて ※資料参照

・代表者会議の実施 (チ ーム参加 とする)

。開会式の実施 (県方針)※全日総合女子は既に案内済のため実施なし

県南支部 としては開会式実施で進める

試合の注意事項を伝えることが目的と考える。

質問 :志木市佐々木さん

開会式は全員参加でなくてよい。とあったが、9:00開始の場合 30分前にコイントスがあ

るのでキャプテンは参加 しなくてよい。と認識 してよいのか。

橋本女子部長・関口審判部長 :今までも8:30可能。受付時にテーム準備ができている。

<決定>

8:00受付

8:00以降の準備ができ次第開会式

9:00第一試合開始

上記決定事項は県大会を実施する各市町理事は持ち帰 り共有をお願いします。

質問 :北本市須藤さん

資料内「上につながる大会の使用球は上の大会の使用球を使用する。大会要項に協賛の項の

記載は、使用球メーカーを先に書 く」とあるが、HPに大会で使用するボールが提示される。

メーカーによっては取 り寄せできないことがある。事前に県大会などがあるがどこで調べて

いるのか ?

回答 :遠藤競技部長

購入は、ネットで購入している。

県大会は開催地 (各市町)で費用は出してもらうことになるが、注文していただければ用意

して開催地へお渡しすることができる。わからない時は相談していただければ対処する。

③ 遠藤競技企画部長

大会プログラムの表紙不足などある時は連絡 ください。

⑨ 柳澤総務部長

名札を持っていない方は、連絡ください。

⑩ 樋野財務部長

新任理事に県南支部のユニフォーム扱いで注文を受け付ける

ジャンパー 。ポロシャツ 。帽子 3点用意している。各 1,000円 補助を実施

既存理事の注文も一緒に注文受付する。同様に 1,000円 補助を実施



゛

6.閉会 黒須副会長

強く

靭余へ ′式併、缶羽⑬
勿宥灸 免 確仄 唯磯

理事会終了後受付を実施。

2024年 5月 (土 )18:00～次回予定 日


